
RENAISSANCE

F  –  BHOOF BY  RENAISSANCE 
LIGHT WEIGHT AND PERFORMANCE

LÉGÈRETÉ ET PERFORMANCE
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Leather colour of the saddle / Couleur cuir selle  Colour of trim / Couleur bourrelets Colour of stitching / Couleur coutures

 

Black / Noir

 

London
- -

Seat / Siège Withers size / 
Dimension garrot

Flaps - projections / 
Projections des quartiersSize / Taille Depth / Profondeur Width / Largeur

16, 17, 18 Flat / Plat 23 cm From 31 to 37 / De 31 à 37 S, M, L, XL

Flaps - length / 
Longueur des quartiers Flaps / Quartiers Panels / Panneaux Leather / Cuir Blocks / Taquets Weight / 

Poids

Shorter -2 cm / Raccourci -2 cm: 
SC, MC, LC, XLC

Double flap /  
Double quartier

Sublime Latex integrated (new),  Latex 
non integrated / Sublime Latex intégrés 

(nouveaux), Latex non intégrés

Printed leather / 
Cuir grainé

Small (standard), 
large / Petits 

(standard), grands
5,7 kg

FR

La selle “F – Bhoof by Renaissance” est le fruit d’une collaboration 
avec notre ambassadeur suédois et champion bien connu, Peder 
Fredricson, pour sa marque Bhoof. Animée par une recherche 
constante d’amélioration, elle vise l’excellence dans la performance. En 
plus de capter l’attention avec son look unique, dans cette selle, design 
et performance se combinent, donnant naissance à un produit capable 
de se démarquer par ses hautes performances. En effet, le design des 
quartiers et des trous lui confère non seulement un look sportif, mais 
contribue également à réduire le poids global de la selle, la rendant 
plus légère que les autres selles haut de gamme destinées au saut 
d’obstacles. Les taquets avants peuvent être personnalisés en taille, 
offrant des options entre petites et grandes, et sont disponibles avec 
Velcro sur demande. La version F s’adresse aux cavaliers recherchant 
un équilibre et un meilleur contact avec le cheval. La selle est équipée 
de panneaux Sublime intégrés, avec une surface plus grande que 
les autres panneaux sur le marché, capables d’offrir à la fois un 
excellent ajustement et un plus grand confort pour le cheval grâce à 
une répartition uniforme du poids sur le dos. La selle est composée 
uniquement de matériaux d’excellente qualité, comme le cuir de veau 
et le cuir grainé avec un long tannage végétal.           

EN

The saddle “F – Bhoof by Renaissance” is the result of a 
collaboration with our Swedish ambassador and well-known 
champion, Peder Fredricson, for his brand Bhoof. Driven by a 
constant quest for improvement, it is aimed at excellence in 
performance. A part from beeing an eye- catcher with its unique 
look, in this saddle, design and performance come together to 
create a product that stands out for its high performance. The 
design of the flaps and holes in it not only give the saddle a 
sporty look, but also helps to reduce the overall weight of the 
saddle, making it lighter than other high-end jump saddles. The 
front blocks can be customised in size, offering options between 
small and large, and are available with Velcro on request. The 
F version is designed for riders looking for balance and more 
contact with the horse. The saddle features integrated Sublime 
panels, which, with their wider surface compared to other panels 
on the market, offer an optimal fit and superior comfort for the 
horse due to the even distribution of weight on the back. Non- 
integrated latex panels are available on request. The saddle is 
made of only the highest quality materials, such as calfskin and 
printed leather with long vegetable tanning in the tank.

LESS WEIGHT THANKS TO 
THE DESIGN AND THE HOLES 
IN THE FLAPS

MOINS DE POIDS GRÂCE AU 
DESIGN ET AUX TROUS SUR 
LES QUARTIERS

1

FLAT SEAT AND 
CLOSE CONTACT

SIÈGE PLAT ET CLOSE 
CONTACT

3

SPORTY LOOK AND 
WITHOUT REAR BLOCKS

LOOK SPORTIF ET SANS 
TAQUETS POSTÉRIEURS

2

“SUBLIME” PANELS TO 
ENSURE OPTIMUM FIT 
AND COMFORT

PANNEAUX “SUBLIME”  
POUR ASSURER UN 
AJUSTEMENT ET UN 
CONFORT OPTIMAL

4


